

L'honorable Gaston Komba revendique deux innovations majeures à l'Assemblée nationale, à savoir l'instauration des échanges gouvernement/parlement sur les questions d'intérêt national et des thématiques à fort impact socio-économique et éducatif, à travers des séminaires et fora à l'Assemblée nationale et les caravanes des parlementaires sur le terrain conduites par le président de l'Assemblée nationale.

Député du Rassemblement démocratique du peuple camerounais dans la circonscription électorale du Nkam (Littoral), ses prises de parole aussi bien à la chambre basse du parlement que dans les médias, lui valent de nombreux commentaires positifs. "Imaginatif, créatif et rarement à court d'idées novatrices, il aura contribué à rendre le parlement plus participatif dans l'amélioration des contenus des politiques publiques et leur impulsion au plaidoyer de la jeunesse; il a pratiquement obligé le gouvernement à en faire une préoccupation centrale", commente un collègue. Gaston Komba se dit satisfait des activités menées dans sa circonscription depuis son entrée à l'Assemblée nationale. "Quand j'arrive à l'Assemblée nationale en 2007, le département du Nkam est confronté à un problème d'enclavement multiforme. Sur le plan éducatif, infrastructurel, sanitaire, routier... Vous pouvez vous rendre compte aujourd'hui que, du point de vue de l'enclavement éducatif, il est pratiquement résolu à 99%. Il y a eu multiplication au moins par cinq du nombre d'établissements d'enseignement secondaire générale et technique...

Du point de vue sanitaire, 14 centres de santé intégrés ont été construits..." A cela se greffent des projets d'infrastructures routières. Au sujet de l'homme politique Gaston Komba, d'aucuns affirment sans ambages que " derrière une apparente nonchalance, se cache une véritable bête politique qui jusqu'à présent à su tirer son épingle de la marre à crocodiles du Nkam". Il aura été certainement le joker de la 9ème législature pour le Rdp

Mutations